
 

 

 

 

 
 
 

 

 

 授業参観・ＰＴＡ総会が行われました。授業参観では、１年生は保健体育「体力を高める運動」、２年
生は理科「分解と化合」の授業を行いました（３年生は、全国学力・学習状況調査のため、実施せず）。
たくさんの保護者の方に参観していただきました。また、ＰＴＡ総会では、２９年度の活動報告や３０
年度の事業計画等が報告・提案され、承認されました。２９年度の役員･委員の皆様は、これで退任され
ました。本当にありがとうございました。そして、３０年度の役員･委員の皆様、これから１年間よろし
くお願いします。 
総会後には、学年懇談会が行われました。 

 ご参加いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  
昼放課に「地震・津波避難訓練」を行いました。緊急地震速報が流れると素早く机に身を隠したり低

い姿勢なったりと、適切に避難行動をとることができました。その後、運動場へ避難しました。静かに
素早く避難できるなど成果が見られました。一方で、教室以外の場所にいたときの避難の仕方など、課
題も見つかりました。この課題解決のため、今後も、防災・減災教育に取り組んでいきたいと思います。 
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社会の授業研究を行いました。「第３次産業の特徴や課題を調べて交流しよう」のめあてのもと、一
人で調べ、その後、意見交流をしました。今年度は、どの授業も、「めあて」「課題」「まとめ」「振り
返り」を大切にした授業を行っていきます。全教員がその確認をするための提案授業でした。 
また、授業には、小学校の先生も参観してくださり、小中連携がさらに深まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

生徒発表（４月のテーマ：新学年を迎えて） 

  

  

   

鈴木大智さん（１年） 
 
僕が新学年になってがんばりたいことは、５つあります。 
１つ目は、挨拶です。挨拶をすると挨拶された人が嬉しいから、「先大見笑」でがんばります。 
２つ目は、姿勢を正して返事をすることをがんばります。正しい姿勢で、授業・委員会などで、「はい」

「いいえ」を言いたいです。 
３つ目は、整理整頓です。特に、スリッパなど履き物そろえをします。 
４つ目は、部活動です。部活動で卓球部に入って、選手になって大会に出られるように、練習をがん

ばりたいです。 
５つ目は、思いやりです。困っている人、ケガをした人、悲しんでいる人、悩んでいる人を助けたい

です。 
これからも、挨拶、返事、整理整頓、部活動、思いやりをがんばりたいです。 

笠島哲先生の話 

 新学期を迎え、私もどんな１年にしようかを考えました。そこで、今年度 
は「世界一ポジティブ」を座右の銘（常に自分の心に留めておいて、戒めや 
励ましとする言葉）にすることに決めて、何事にも前向きに頑張ろうと決め 
ました。 
 今年度の座右の銘とは言いましたが、「ポジティブ」は思いつきの言葉では 
なく、いつも考えているテーマでもあります。少し前の話になりますが、私  
が先生になるための試験の日に、試験会場への道を歩いていると、肩に鳥の  
糞が落ちてきました。一瞬私は「うわ、今日はついていないな」と思いまし  
たが、「ここで不運に出会ったのだから、試験ではきっと良いことがあるに違 
いない」と思い直すことにしました。実際、その試験が上手くいったのかは  
わかりませんが、無事に先生になれてみなさんと出会うことができました。 
 みなさんはいつも勉強に部活動に目標を立てて臨んでいて、いつも感心しています。私も「両腕を同
じように使えるようになる」「本をたくさん読む」など、人生が楽しくなるような小さな目標をたくさん
達成しながら、最終的には「世界一ポジティブ」で素敵な人間になっていきたいです。 

こんな話をしてくれました。 


